

富士見小だより



富士見小 HP

学校教育目標 「未来を切り拓く心豊かな児童の育成」
校 訓 かしこく やさしく 元気よく

上尾市立富士見小学校 上尾市柏座 4-3-8 電話 048(771)0505

令和7年4月 8日

発行責任者

校長 吉田 充

新年度を迎えて

校長 吉田 充

今年の春の始まりは、真冬を思わせるような寒い日もありましたが、ようやく穏やかな気候に心和む季節となりました。満開の桜と色とりどりの花壇の花々が、進級、入学する子供たちを迎え、本日より令和7年度がスタートいたしました。

私は、校長の吉田 充（よしだ みつる）と申します。着任して4年目となりました。今後とも初心を忘れず、「誰からも信頼される学校」をめざし、努めてまいります。

本で行われた入学式で、82名の1年生が新たな仲間として加わりました。総児童数539名、学級数20学級、教職員につきましては、令和7年度当初人事異動により14名の教職員が転退職し、そして新たに15名の教職員が加わり、総勢51名のスタッフで教育活動が始まりました。

昨年度は、「絆とつながりを大切にする学校」を経営の基本方針とし、児童相互、児童と教師の関わり合いの他、保護者や地域の方々など、学校を取り巻くすべての人たちとの関わりや、そうした方々への感謝の気持ちを大切にするなどを中心に、教育活動を進めてまいりました。

デジタル化が急速に進む中で、人と人が直接会って関わらなくても物事が進められるようになってきた社会だからこそ、学校教育の大きな役割は、子供たちが人と人とのつながりや、ふれあいの中で、自分のよさや可能性を感じながら、生きる力を身に付けさせることであると考えています。

本校の教育目標である「未来を切り拓く心豊かな児童の育成」とは、激しい変化にも積極的に向き合い、自分で課題を解決する力を育てていくことです。子供たち一人一人には、必ずその子にしかないよさや可能性があります。多様な他者と協働、協調することで、お互いを認め合い、よさを引き出していくことにより、よりよい自己実現を目指すことのできる力を育ててまいりたいと思います。「かしこく」「やさしく」「元気よく」学校生活を楽しむ富士見っ子を、保護者、地域の皆様方のお力をお借りしながら育てまいりたいと思います。今年度もどうぞよろしくお願いいたします。

★学校教育目標 「未来を切り拓く心豊かな児童の育成」

校 訓 かしこく やさしく 元気よく

○キャッチフレーズ あいさつと 笑顔あふれる 富士見っ子

○基本理念 絆とつながりを大切にする学校

○目指す児童像 ○心豊かで努力し、他人のよさも認められる児童（西中学校区共通目標）

- ・自分と他の人の違いを理解できる児童
- ・自分の意見を表現でき、自ら学習の取り組める児童
- ・自分の可能性を信じ、未来に希望をもつ児童
- ・心身ともに健康でたくましい児童
- ・礼儀正しく、ルールを守れる児童

○目指す学校像 誰からも信頼される学校

○目指す教師像 誇り高く挑戦し続ける教師

